

ABSTRAK

Isnawati. 170102071397. *Pengaruh Model Project Based Learning Terhadap Motivasi Belajar Siswa Kelas V Pada Tema Ekosistem Di SDN 1 Paya Kecamatan Batang Alai Selatan Kabupaten Hulu Sungai Tengah.* Pembimbing Konten dan Metodologi Siti Shalihah, S.Pd., MS dan Pembimbing Bahasa dan Teknik Penulisan Khairiatul Muna, M. Pd, Pada Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2021

Kata kunci: Model *Project Based Learning*, Motivasi Belajar Siswa, Tema Ekosistem

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kurangnya motivasi belajar siswa kelas V di SDN 1 Paya terutama pada saat pembelajaran tema ekosistem. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui motivasi belajar siswa kelas V setelah menggunakan model *project based learning* pada tema ekosistem di SDN 1 Paya Kecamatan Batang Alai Selatan Kabupaten Hulu Sungai Tengah dan untuk mengetahui pengaruh model *project based learning* terhadap motivasi belajar siswa kelas V pada tema ekosistem di SDN 1 Paya Kecamatan Batang Alai Selatan Kabupaten Hulu Sungai Tengah.

Penelitian ini adalah penelitian lapangan (field research) dengan menggunakan metode kuantitatif. Jenis penelitian yang digunakan peneliti adalah *pre-eksperimental design* dengan jenis *one-group pretest-posttest design*. Sampel penelitian adalah siswa kelas V di SDN 1 Paya Kecamatan Batang Alai Selatan Kabupaten Hulu Sungai Tengah yang berjumlah 8 siswa. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah angket, wawancara, observasi dan dokumenter.

Berdasarkan analisis motivasi belajar sebelum menggunakan model *project based learning* memiliki nilai rata-rata 61.00 sedangkan sesudah menggunakan model *project based learning* memiliki nilai rata-rata 64.88, standar deviasi 4.734 dan varians 22.411. Berdasarkan hasil pengujian dengan uji paired sampel t test, diketahui nilai t hitung $4,775 > t$ tabel 2,179, maka dapat disimpulkan bahwa ada perbedaan rata-rata antara motivasi belajar siswa *pre test* dengan *post test* yang artinya ada pengaruh model *project based learning* terhadap motivasi belajar siswa kelas V pada tema ekosistem di SDN 1 Paya Kecamatan Batang Alai Selatan Kabupaten Hulu Sungai Tengah